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Protokoll der Mitg liederversamm I ung,, Bü rgerbus Neuen ki rchen e.V. "

20.1üärz2A19

1900 Uhr - 2005 Uhr

SiEungssaal der Gemeinde Neuenkirchen

TOP0l Begrüßung

Der Vorsitzende Hartmut Lohrmann begrüßt die Versammlung und bedankt sich für das zahlreiche
Erscheinen.

Bürgermeister Franz Möllering begrüßt die Versarnrnlung ebenfalls. Er dankt den
Vereinsmitgliedern, insbesondere den Fahrerinnen und Fahrern auch im Narnen der Politik für ihr
ehrenarntliches Engagement. Ohne dieses Engagement wäre ein Bürgerbus nicht zu realisieren. Er
freut sich tlber die positive Resonanz, die der Bürgerbus bei den Bürgerinnen und Bürgern erfährt.

TOP 02 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Ergänzungen einstimmig angenommen.

TOP 03 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 21.lfrälz.2A18

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 04 Bericht des Vorstandes

Bericht des Vorsitzenden Hartmut Lohrmann

o Hartmut Lohrmann berichtet, dass die Fahrgastzahlen gestiegen sind"
c Die Mitgliedezahl ist ebenfalls deutlich gestiegen, was auch auf die durchgeführten

lnfoveranstaltungen auf den Märkten in Neuenkirchen und St. Arnold zurück zu führen ist.
o Hartmut Lohrmann weist darauf hin, dass der Bürgerbus nicht nur für die älteren Mitbürger bereit

steht, er kann und sollte von allen Bürgern genutztwerden.
o ln der Fahrergemeinschaft herrscht ein sehr guter Zusammenhalt. Sie organisiert sich täglich

mithilfe der vom Fahrdienstleiter Franz-Josef Segger eingerichteten WhatsApp-Gruppe. Aufgrund
dieser wirksamen OrEanisation gibt es keine Ausfälle.

o Nicht zufriedenstellend waren die wiederkehrenden Beanstandungen am technischen Zustand
des Bürgerbusses .Das führie unter anderem dazu, dass mit wechselnden Ersatzbussen
gefahren werden mussie, Die Werkstatt war bisher nicht in der Lage die Mängel nachhaltig zu
beseitigen. Mit dem Repräsentanten der Firma Opel konnte noch keine Einigung erzielt werden.
Alle Beteiligten, Halter, Verein und Gemeinde sind bemüht mit Hilfe eines Rechtsanwaltes Abhilfe
zu schaffen.

o 2018 war das Jahr des Ehrenamtes. Aus diesem Anlass hat die Presse ausführlich über die
verschiedenen Ehrenämter in der Gemeinde Neuenkirchen berichtet" Hartmut Lohrmann fand es
jedoch befremdlich und enttäuschend, dass der Bürgerbusverein mit seinem ehrenanntlichen
Engagement keinerlei Erwähnung fand. Auch die Mitglieder des Bürgerbusvereins, insbesondere
die Fahrerinnen und Fahrer verdienen l-ob und Anerkennung.

Bericht des Geschäftsfü h rers Heinz Sch rnittwilken

o Der Bericht des Geschäftsführers ist dem Protokoll als Anhang beigetügt.

Bericht dm Kassenwartes Klemens Sippel

c Auf Nachfrage stellte Hartmut Lohrmann klar, dass die Gemeinde einstimrnig beschlossen hat,
entstehende Defizite auszugleichen.

o Der Bericht des Kassenwartes ist dem Protokcll als Anhang beigefügt-

TOP 05 Bericht der Kassenpr{ifer Rita Koppi& und Berni Slüter

Berni Slüter lobte die Arbeit des Vorstandes und stellte fest, dass die Kasse einwandfrei geführt worden
ist.
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TOP 06 Entlastung des Kassenwartes

Berni Slüter bittet die Versammlung den Kassenwart zu entlasten.
Bei einer Enthaltung stimmt die Versammlung der Entlastung des Kassenwartes zu.

TOP 07 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet,
Hartmut Lohrmann bedankt sich beidem ausscheidenden Schriftführer Markus Buchner und überreicht
ihm ein Geschenk.

.
TOP 08 \Älahlen

llUahl des 1. VorsiEenden
o Paul-Heinz Niehues übernimmt den Vorsitz und schlägt Hartrnut Lohrmann zur Wiedenrvahl vor.
c Bei einer Enthaltung wählt die Versarnrnlung Flartmut Lohrmann zurn 1" Vorsitzenden.

Wahl des Geschäftsführers
o Hartmut Lohrmann übernirnmt den Vorsitz und schlägt Heinz Schrnittwilken zur Wiederwahl vor.
o Beieiner Enthaltung wählt die Versammlung Heinz Schmittwilken zum Geschäftsführer"

llYahl zweier BeisiEender
o Hartrnut Lohrmann schlägt Franz-Josef Segger als Fahrdienstleiter und Michael Steffen als

Pressereferenten zur Wiederwahl vor.
o Die Versarnrnlung wählt beide einstimmig zn BeisiEenden.

Bestätigung der zwischenzeitlich erfolgten Nachbesetzung eines Beisitzenden
o Hartrnut Lohrmann schlägt Bernd Henneberg, vom Vorstand als Schriftführer nachbesetzt, zur

Wahlvor.
o Bei einer Enthaltung wählt die Versamrnlung Bernd Henneberg zurm BeisiEenden.

Vllahl einer Kassenprüferin
o Claudia Weber erklärt ihre Bereitschaft die Kasse zu prüfen.
o Beieiner Enthaltung wählt die Versammlung Claudia Weber zur Kassenprüferin.

TOP 09110 Allgemeine lnformationen I Sonstiges

o Die Tagesordnungspunkte 09 und 10 wurden gemeinsam abgehandeli.
o Anfang Mai wird der Vorstand alle Vereinsmitglieder zu einem Frühjahrskaffeetrinken einladen.

o Heinz Schmittwilken und Franz-Iosef Segger schlagen Anderungen der Fahrtroute vor :

Route West über Offlum soll so bestehen bleiben, es soli aber das lndustriegebiet Süd mit einer
Haltestelle bei m Kneirners-Garten park angebu nden werden -

Die Route Ost über Sutrum-Harum soll in ihrem Verlauf abgeändert werden und nach St.Arnold
filhren. tsis zur Mesumer Straße soll der Streckenverlauf bestehen bleiben. Ob der Dörper Berg
eingebunden bleibt, muss noch geklärt werden. Die bisherige Route soll am Westfalenring
verlassen werden. Dort wird dann rechts abgebogen bis zum Kaisersweg. Die neue Haltestelle ist
dann direki bei der Gärtnerei Wessling. An der Ringstraße soll rechts abgebogen werden bis zur
Darlagenstraße. Die Haltestelle Kreyenburger Spielplatz soll zur Ringstraße verlegt werden. Der
Darlagenstraße soll der Streckenverlauf bis zur Straße Hasenhügel folgen. Dort soll rechts
abgebogen werden bis zur Paul-Keller-Straße in St"Arnold Von dort aus soll die bewährte
Streckenfüh ru n g durch St.Arnold bestehen bleiben.

Die in der Versammlung geäußerten Fragen und Anregungen werden in die weitere Bearbeitung
dieses Themas im Vorstand einfließen.

Mit guten Wünschen und dem Versprechen, dass es bis zur nächsten Versammlung weitere Fortschritte
geben wird, beendet Hartmut Lohrmann die Versammlung.
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Bernd Henneberg
Sch riftfüh rer Bürgerbusverein Neuenkirchen e.V.

Hartmut
1. Vorsitzender
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Geschäftsbericht Bürgerbus Neuenkirchen e.V. 2018 / 2019

Der Verein ,,Bürgerbus Neuenkirchen e"V." hal2.2.63 Mitglieder. Davon stehen 23 Frauen
und Männer als Fahrer für den Bürgerbus zur Verfügung"
Seit der letzten Mitgliederversammlung erklärten 3 Personen ihren Austritt. Im Gegenzug
konnten 12 Neumitglieder begrüßt werden.

Der Vorstand des Vereins traf sich seit der Mitgliederversammlung am 21 .03.2018 zu 10
Vorsta ndssitzu ngen, die alle protokolliert wu rden.

Mit dem Bürgermeister Möllering und dem Verkehrsunternehmer Husmann wurden aufgrund
der doch relativ häufigen Störungen arn Bür"gerbus mehrere Gespräche gefühd.

lm Jahr 2018 wurde ganzjährig der Fahrbetrieb mit dern Bürgerbus durchgeführi und insgesamt
2428 Fahrgäste befordert"

Am 14" Januar 2019 erklärte das Vorstandsmitglied Markus Buchner per E-Mail selnen Austritt
aus den'l Vorstand" Bernd Henneberg wurde in der Sitzung am 30.01,2019 mit der Aufgabe bis
zur Mitgliederversammlung betraut.

Vom Bürgerbus Emsbtiren kam eine Einladung zum Festkommers am 12.05.2018 anlässlich
des 10-jährigen Bestehens des Vereins. Es nahm eine Abordnung des Vereins mit dem
Bürgerbus teil.

Um den Bürgerbus bei den Bürgern Neuenkirchens bekannter zu machen, hat der Vorstand
beschlossen, an einigen Markttagen in Neuenkirchen und Samstags in St. Arnold vor dern K+K
einem lnfostand zu errichten"

An 3 Freitagen waren Vereinsrnitglieder in Neuenkirchen und an einem Samstag in St. Arnold
präsent. Hier konnten auch etliche Neurnitglieder für den Verein gewonnen werden.

Am 03.11.2018 lud der Verein alle Mitglieder nebst Angehörige zu einem kleinen Oktoberfest in
das Schützenheim an der Stormstraße in St. Arnold ein. Für das leibliche Wohl war bestens
gesorgt. Viele Mitglieder folgten der Einladung. Es war eine gelungene Veranstaltung.

Mit einem vorweihnachtlichen Essen irn ,,Biercafe am Dörper Berg'* bedankte sich der
Bürgerbusverein am 07.12.2A18 bei seinen Fahrerinnen und Fahrer. Der Einladung waren fast
alle Fahrer gefolgt" Es war ein schöner Abend.

Heinz Schmittwilken
Geschäftsführer Bürgerbus Neuenkirchen e.V.

Bürgerbus Al*uenkirchen e.V.
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Bericht des Kassenwartes übef das Haushaltsiahr 2018 / 2019

für die Mitqliederversammlung am 20.März 2019

lm vergangenen Jahr hatte unser Verein Einnahmen in Höhe von

8.147,00 €

Diese setzten sich zusarnrnen aus:

- der Organisationspauschale des Landes NRW in Höhe von 7.500,00 €

- den Beiträgen der -54- Mitglieder in l-löhe von 647,00 €

Die Ausgaben, die Cer Verein zur Aufrechterhaltung seiner Tätigkeit
aufwendete, betrugen 7.857,80 €

Die Ausgaben, dre der Verein zur Betreuung seiner Mitglieder
aufwendete, betrugen 1.214,78 €

Die Ausgaben aus der Org-Pauschale waren im Jahr 2018 höher als
die Zuweisung. so dass die Differenz rechnerisch denr
Vereinsguthaben entnommen werden musste.

357,80 €

Die Kontostände stellten sich zum 31- Dezember 2018, wie folgt dar:

Verernskonto
(936,06 € weniqer als zu Jahresbeqinn.}

5.042,92€

Konto Org-Pauschale -357,80

Bank-Kontostand am 31. Dezember 2018
bzw.1. Januar20l9

4.685,12 €

Durch die, irn Januar 2ü19, durch den Kreis erfolgte Rückerstattung
der Kosten für Untersuchungen und Fahrerlaubnisse, in Höhe von
2.474,06€

und nach ersten Ausgaben für die Fahrer

beträgt der Org-Pauschalen-Anteil des Konios dezeit, 1.000,80 €

".. das Vereinsguthaben beläuft sich auf

Vereinsguthraben und Org-Pauschalen-Anteii ergeben den
derzeitigen Bank-Kontostand von

4.748J2€

5,708.92 €

Damit können wir getrost in das neue llaushaltsjahr gehen.

Kiernens Sippel
Kassenwart Bürgerbus Neuenkirchen e.V.
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